

Personalkommission der IBAarau-Gruppe



**Information an alle dem Gesamtarbeitsvertrag
unterstellten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter**



Lohnrunde 2016

Personalkommission, Verbände und die Geschäftsleitung haben sich auf folgende Lohnmassnahmen per 1.1.2016 geeinigt:

- Aufgrund der tiefen Teuerung gibt es keine generelle Lohnerhöhung.
- Betrag für individuelle Lohnerhöhungen gemäss Lohnsystem: 0.8%
- Für Elektroinstallateurinnen und Elektroinstallateure bleiben die Mindestlöhne gemäss VSEI-GAV gegenüber 2015 unverändert.
- Die Lohnbänder bleiben unverändert.

Die Mitarbeitergespräche finden wiederum anfangs des neuen Jahres statt. Die Lohnanpassungen werden gemäss GAV erst im Mai, aber rückwirkend auf den 1. Januar vollzogen.

Wir wünschen allen Mitarbeitenden schöne Festtage und einen guten Start in das neue Jahr!

Die Verbände und die Personalkommission der IBAarau-Gruppe

Aarau, 30. November 2015